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 En relación a la Declaración Publica emitida por la Universidad de O´Higgins, la que tiene que
ver con el inicio de actividades de pregrado en marzo del 2017 en Rancagua, y en los campus
de Rengo y San Fernando en el 2019, el Alcalde de San Fernando, Luis Berwart Araya,
expresa lo siguiente:    Quiero agradecer profundamente la decisión de la
presidenta Michelle Bachelet de crear una Universidad estatal en O’Higgins,
la que viene a darle una oportunidad real a los cientos de jóvenes de la
región, para que pudieran cursar sus estudios superiores más cerca de sus
hogares.   Adoptamos con mucho optimismo este gran
proyecto, el que beneficiará a miles de familias de las provincias de
Cachapoal, Colchagua y Cardenal Caro, que ven muy cerca el sueño de la
educación superior para sus hijos e hijas, que muchas veces por razones
económicas no pueden optar llegar a la Universidad en otras regiones del
país.   Cuando se nos informó que la
Universidad estaría en Rancagua, Rengo y San Fernando, lo tomamos con
la mayor responsabilidad posible, llevando a cabo todos los esfuerzos
técnicos, políticos, sociales y humanos, para que el sueño y anhelo de todos
nosotros y las 17 comunas que vieron una oportunidad de desarrollo,
crecimiento y equidad para las provincias de Colchagua y Cardenal Caro, se
concrete.   Hay que agradecer de todo
corazón, el esfuerzo y el tremendo apoyo incondicional y constante de la
gran cantidad de políticos, parlamentarios, al Senador Juan Pablo Letelier, a
los Diputados Ramón Barros, Alejandra Sepúlveda, Javier Macaya y Sergio
Espejo; miembros del Consejo Regional, concejales, alcaldes, USexta Sur;
movimientos sociales, estudiantiles, profesorados y culturales, que están
apostando por una verdadera educación de calidad para los jóvenes de la
región.   No entendemos esta
decisión del Rector Rafael Correa Fontecilla, de querer comenzar solo
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impartiendo 13 carreras de pregrado en el edificio del ex Hospital Regional,
puesto que objetivamente es inviable, dada las condiciones en que se
encuentra actualmente dicho inmueble, dejando la opción de San Fernando
para el 2019.   Esa
decisión se contradice completamente, con lo que se nos comunicó en abril
del 2016, oportunidad en que recibimos un documento oficial de parte de la
Universidad, firmado por el Rector Rafael Correa Fontecilla, donde se nos
afirmaba que íbamos a contar con carreras de pregrado con un total de 800
alumnos el primer año, para aumentar a 1500 en el segundo, más un cupo
de 400 estudiantes de postítulo y, además, la puesta en funcionamiento en
septiembre del 2016, del Instituto de Estudios Audiovisuales.
 
Vemos con mucha tristeza que el Rector no ha podido clarificar bien su
postura y se ha contradicho en varias oportunidades, afirmando una cosa y
desmintiendo otra a la vez. Si no ha tenido la claridad suficiente, podría ver
la opción, y lo digo humildemente, de poder asesorarse con la Rectora de la
Universidad de Aysén, Roxana Pey, quien si ha dado muestras claras de
querer lograr una descentralización educacional, sobre todo en una región
geográficamente tan compleja.
 
En estos momentos, el Rector Rafael Correa se encuentra de viaje en el
extranjero, sin embargo, antes de partir se comunicó conmigo vía correo
electrónico, para reunirnos y dialogar con respecto a este tema. En ese
aspecto, me parece incomprensible la declaración pública emitida este
martes por parte de la Universidad Regional, siendo que aún falta concretar
esa cita.
 
Ante todos estos argumentos, me veo en la obligación de emplazar al
Rector Rafael Correa Fontecilla, a que clarifique y le dé una respuesta a
todos los sanfernandinos sobre esta decisión, ya que ha asegurado en
reiteradas ocasiones que la Universidad Regional en San Fernando,
impartiría carreras de pregrado.
 
Frente a esta situación, quiero reafirmar a la comunidad y a las 17 comunas
de las provincias de Colchagua y Cardenal Caro, mi compromiso con este
proyecto universitario, el cual no se ha dejado de apoyar en ningún
momento, por lo que seguiremos trabajando para que San Fernando cuente
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con el campus universitario de primer nivel que se merecen los estudiantes
de nuestra región.
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